



El Jefe de Gobierno y el director del Sistema de Aguas, Ramón Aguirre, supervisaron ayer la sustitución de tuberías en Santo Domingo.

Cambian baños y ahorran agua

RAFAEL CABRERA

LA CRISIS en el abasto de agua en la Ciudad obligó al Gobierno capitalino a planear una inversión millonaria para sustituir sus muebles de baño por otros con sistemas ahorradores.

A través de sus secretarías y órganos desconcentrados, el Gobierno del DF tiene estimado invertir más de 11 millones de pesos en la sustitución de sanitarios, mingitorios, lavabos y hasta regaderas en sus oficinas.

La Secretaría de Salud será el área que realice la mayor inversión, pues se invertirán este año 7 millones de pesos, a fin de llevar a cabo la sustitución de 4 mil 559 sanitarios por muebles de baño con sistemas ahorradores en sus hospitales y centros de salud.

La Secretaría de Transporte y Vialidad (Setravi) tiene planeado invertir 1.9 millones de pesos para sustituir 117 sanitarios que no cuentan con sistemas ahorradores, mientras que la Secretaría de Obras estima invertir 250 mil pe-

sos en 8 baños.

El director del Sistema de Aguas de la Ciudad, Ramón Aguirre, señaló que ante la crisis que enfrenta el Sistema Cutzamala, el Gobierno local inició el cambio de muebles, a fin de reducir en 20 por ciento su consumo de agua para finales de este 2009.

“El Gobierno del DF está haciendo lo propio para mejorar la infraestructura, así que nuestra única vía para ahorrar agua es desde los hogares y nuestras oficinas, o estaremos ante un problema muy grave”, explicó Aguirre.

Tan sólo la Jefatura de Gobierno local invertirá este año 150 mil pesos en la sustitución de 22 mingitorios por ecológicos, 41 inodoros y 20 llaves con sistemas ahorradores.

Para el resto del año, se instalarán muebles ahorradores en 17 baños, con una inversión por más de 26 mil pesos, de acuerdo con un reporte de gastos de la Jefatura.

